## Ecologistas en Acción denuncia graves deficiencias en la evaluación

### EL PERIÓDICO

ambiental

Ecologistas en Acción de Ciudad Real ha denunciado las graves deficiencias detectadas en la evaluación de impacto ambiental de varios proyectos en la provincia de Ciudad Real, "que suponen un claro incumplimiento por parte de la Junta de Comunidades de su propia legislación en materia ambiental".

Los ecologistas denuncian la evaluación por separado de proyectos idénticos que se realizan en una misma zona y con un mismo promotor, con el fin de eludir una evaluación ambiental seria, "y ocultar de paso los importantes impactos ambientales que se generan". Así, ponen como ejemplo lo ocurrido con las termosolares Helios I y II en Arenas de San Juan y Puerto Lápice.

En otras ocasiones, las declaraciones omiten la existencia de alegaciones como ha sucedido en la planta de tratamiento de residuos de construcción y demolición en Tomelloso.

Desde Ecologistas en Acción también se lamentan los numerosos casos de vallados cinegéticos que se autorizan, "sin que se evalúe adecuadamente su necesidad real". Las críticas se centran en los del término de Argamasilla de Alba, "un claro ejemplo de cómo la administración ambiental está al servicio de intereses de determinados banqueros y terratenientes".

# El curso del PCPI alcanza gran parte de sus objetivos

Finaliza el curso del PCPI con la satisfacción de haber conseguido que nueve jóvenes reemprendan el camino para obtener el título de ESO

### EL PERIÓDICO

El curso de auxiliar de oficina del PCPI (Programa de Cualificación Profesional Inicial) ha llegado a su fin en Argamasilla de Alba con la entrega de diplomas y una comida de despedida. La entrega de corrió a cargo del teniente de alcalde, Pedro Ángel Jiménez, el coordinador del Centro Social, Justo Valverde Olmedo, y los responsables de llevar a buen puerto el curso, además de los alumnos María José y Fátima Serrano. "Quiero animaros a seguir estudiando, este es el momento de hacerlo para poder enfrentaros en mejores condiciones al mundo laboral", afirmaba el teniente de alcalde a los alumnos, mientras que Justo Valverde aseveraba que hay ciertos servicios que se dan como una apuesta "personal" del Ayuntamiento a sus ciudadanos, y así se implantó el PCPI en la localidad.

Valverde también agradeció a los padres que hayan ayudado a sus hijos. Cursos como estos permiten a los alumnos reengancharse a los estudios que abandonaron prematuramente. Facilitándoles la obtención de título de graduado en ESO o la continuación de los estudios, ya que con la realización de un segundo curso PCPI (en el IES García Pavón de Tomelloso) obtendrían titulación ESO, además de reducir la edad para optar a realizar la prueba de acceso a grado medio.

# La Policía Local cuenta con tres nuevos agentes

### **EL PERIÓDICO**

Tras la clausura del XXII Curso de Formación Básica para Policías Locales que ha tenido lugar en la Escuela de Protección Ciudadana de Castilla-La Mancha de Toledo, se han incorporado a la plantilla de Policía Local tres nuevos agentes, que aprobaron su oposición el pasado año entre un total de ciento cincuenta aspirantes y que tras siete meses de formación policial tomaron posesión oficialmente de sus cargos el pasado lunes 28 de

# Lo mejor del folklore de la región en el festival infantil Lugar Nuevo

La Casa de Medrano acogió el XI Festival Infantil de Folklore Lugar Nuevo, organizado por la Agrupación de Coros y Danzas Mancha

En el festival estuvieron representados tres estilos del rico folklore de Castilla-La Mancha con el grupo de Mora, el grupo María José Melero de Ciudad Real y los anfitriones de Mancha Verde. Todos ellos recibieron un galardón de manos de la concejala de Empleo, Noelia Serrano.



La historia y tradiciones manchegas a través de la indumentaria. En lo que constituye una clara apuesta por la conservación de las tradiciones y el folklore local y manchego, la Agrupación de Coros y Danzas Mancha Verde ha inaugurado una exposición de indumentaria tradicional manchega en la sala de exposiciones del Centro Cultural Casa de Medrano", actividad enmarcada dentro de las celebraciones del XXV Festival Internacional de Folklore. En la visita a la exposición del teniente de alcalde, Pedro Ángel Jiménez, el presidente de la agrupación y secretario de la Federación Castellano-Manchega de Folklore, Pablo Martín, le introdujo en la historia y tipologías de los trajes, así como de las piezas y complementos que han conseguido sacar durante muchos años de trabajo de los baúles y exponerlos a todo el mundo. Por este trabajo y por su esfuerzo diario en defensa y conservación de la cultura y tradiciones, Jiménez volvió a felicitar una vez más a la agrupación. La exposición permanecerá abierta hasta el domingo 18 de julio.

